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REQUERIMENTO Nº 667/2021

Requer a prestação de informações, 
elucidações, luz sobre a questão da “Zenaida 
Auriculata”, e demais aves, na Praça Pública 
Major Abel Fortes ”Parque Infantil”.

Apresentamos, sempre muito respeitosamente, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal o presente Requerimento, para que, juntamente aos demais órgãos desta 
Egrégia Administração Pública, merecedores do nosso mais profundo respeito, se 
dignem na prestação de informações, elucidações, luz sobre a questão da “Zenaida 
Auriculata”, e demais aves, na Praça Pública Major Abel Fortes ”Parque Infantil”, à luz 
da Resposta à Indicação 2304/2020:

Em relação à Melhoria da Limpeza e Higienização:
 
a) A equipe de limpeza, responsável pela manutenção do parque, recolhimento diário 
das fezes (encaminhadas para o Aterro de Resíduos Controlados), reduzindo o risco 
de doenças respiratórias, foi criada? Qual o cronograma de limpeza da Praça do 
Parque Infantil?
 
b) O caminhão pipa, previsto para lavar as principais áreas do parque e do CER está 
sendo realizado? Qual o cronograma que referido caminhão atende a Praça do 
Parque Infantil?

c) Qual o cronograma de limpeza dos bancos, placas, dispositivos para atividade física 
e playground?

d) As equipes de limpeza direcionadas aos referidos serviços, possuem treinamento 
e equipamentos de proteção / segurança adequados ao manejo de tais resíduos?

Em relação à Organização das Áreas de Pouso:

e) Efetivamente, quais medidas foram implementadas para organização das áreas de 
pouso das aves, inclusive da espécie “Zenaida Auriculata” (amargosinha, pomba-de-
bando)?

Em relação ao Reflorestamento:

f) As Áreas de Preservação Permanente e Reservas Legais estão sendo incentivadas 
ao reflorestamento? Quais as ações adotadas para alcançar maiores níveis de 
reflorestamento?

Em relação ao Novo Modelo de Praça – Ampliação da Biodiversidade:
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g) Foram plantadas outras espécies de árvores na Praça do Parque Infantil, 
objetivando ampliar a biodiversidade, criando uma nova biota? Quantas e de qual 
espécie? Qual o cronograma de implementação de tal rede de biodiversidade?

h) Há outras Praças, Parques, ou demais equipamento públicos, onde há previsão de 
implementação do “Novo Modelo de Praça – Ampliação da Biodiversidade”? Quais? 
Qual o cronograma?

i) Quais são os cuidados adotados, objetivando garantir a saúde e segurança da Praça 
do Parque Infantil em relação às pessoas, aves e animais, e ao mesmo tempo garantir 
que as ações adotadas / praticadas não causem dor e tampouco sofrimento para as 
aves que lá circulam?

À guisa de justificativas, todos tem direito ao meio ambiente ecologicamente 
equilibrado, cabendo à Coletividade e ao Poder Público preservá-lo. A convivência da 
população com as aves que adotam costumes urbanos há de ser feita com base na 
harmonia, e no manejo sustentável. Desse modo é o presente Requerimento com 
vistas a buscar prestação de informações, elucidações, luz sobre a questão da 
“Zenaida Auriculata”, e demais aves, na Praça Pública Major Abel Fortes ”Parque 
Infantil”.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 20 de julho de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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